
TEMA 3. BLOQUE 2. NIVEL 1 

1. MY FAMILY. (Mi familia) 

Father: Padre  Grandfather: Abuelo Mother: Madre  

Grandmother: Abuela Parents: Padres  Grandparents: Abuelos 

Brother: Hermano  Sister: Hermana  Cousin: Primo/a 

Uncle: Tío   Aunt: Tía 

1.1 Otras relaciones familiares: 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. POSSESSIVE ADJECTIVES. (Adjetivos posesivos) 

 My -  Mi (My house – Mi casa) 

 Your – Tu/tus (Your house/ your houses – Tu casa/tus casas) 

 His – Su/sus (referido a él) - (His house – Su casa) 

 Her- Su/sus (referido a ella) - (Her house – Su casa) 

 Its - Su/sus (referido a cosas o animales) - (Its house – Su casa) 

 Our – Nuestro/a/os/as (Our house – Nuestra casa) 

 Your – Vuestro/a/os/as (Your house – Vuestra casa) 

 Their – Su/sus (referido a ellos/as) – (Their house- Su casa) 

 

 

 

La familia política. Todas las relaciones de 

parentesco que caigan dentro de este grado 

las expresaremos con el nombre 

correspondiente de la relación + in-law ; así 

mi cuñada será: my sister-in-law y mi 

suegra: my mother-in-law. 



3. MY FLAT. (Mi piso) 

Bedroom: Dormitorio    Bathroom: Cuarto de baño 

Bed:cama  

Bedside table: 

mesita de noche 

Lamp: lámpara 

wardrobe: armario 

window: ventana 

Curtains: cortinas 

Sheet: sábana 

 

Living-room: Salón    Kitchen: Cocina 

Sofa: sofá 

Chair: silla 

Armchair: sillón 

Table: mesa 

Television: televisión 

Remote control: mando a distancia 

Rug, carpet: alfombra 

Shelf, shelves: estantería/s 

 

Dining room: Comedor    Swimming-pool: Piscina   

Air conditioning: Aire acondicionado  Garage: Garage 

Heating:Calefacción    Garden: Jardín 

Table: mesa       Flowers: Flores 

Chair: silla       Trees: Árboles 

 

Shower: ducha 

Bath: baño 

Mirror: espejo 

Toothbrush: cepillo de 

dientes 

Towel: toalla 

Toilet: retrete 

Sink: lavabo 

Cooker: cocina (fogones) 

Cupboard: armario 

Oven: horno 

Fridge: frigorífico 

Dishwasher:lavavajillas 

 



Study: Despacho / estudio 

 Desk: escritorio 

 Computer: Ordenador 

Book: Libro 

Pen: bolígrafo 

Pencil: lápiz 

Paper: folio 

      

4. THERE IS / THERE ARE (Verbo haber) 

 Utiliza there is cuando lo que hay es sólo uno/a (singular) o es 

incontable. Ej:   

o There's a brand-new washing machine. 

o There is a cybercafe near the flat. 

 Utiliza there are cuando hay más de uno/a. Ej: 

o There are two TV sets. 

Cuando no tenemos una cantidad determinada de objetos, sino que 

queremos decir que hay o no hay varios o ninguno (sin especificar cantidad) 

utilizamos las expresiones SOME y ANY: 

 Utilizamos some en frases afirmativas con el plural para decir 

algunos/as y obligatoriamente delante de incontables. Ej: 

o There are some shops in the area. (Hay algunas tiendas en la 

zona). 

o There is some ice-cream in the freezer. (Hay helado en el 

congelador). 

   Utilizamos any en frases negativas e interrogativas con plurales y 

obligatoriamente con incontables. Ej: 

o There aren't any supermarkets. (No hay supermercados) 

o There isn't any milk in the fridge. (No hay leche en el frigorífico) 


